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1i1退します。

足立一成君、池田隆君、今西功一君、

釜谷健一君、三好親君、水野賀績君、

太田茂君、佐久間良治君、 鈴木正男君

雨ですネ

深見章君誕生日祝い、結賂記念日祝い

田部井良和君今年岐後の岐後までご協力あ

りがとうございました。

◇小山幹事報告

1 ．本日例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理』1$役員の方は2F橘のIH1に

お集まり~ドさい。

2．次回例会は今年股後の例会で22日（木）6

1l*より年末会員・家族懇親会を開催いたし

ますので20H(火)の例会はございません。

◇謝礼贈呈

愛知厚生年金会館、社会保険サービス側

◇水野（賀）会長挨拶

4KI_1、西野社会奉仕委員長と共に千砿縛察

鰕と千噸淌防署へ年来瞥戒の慰問に行って来

ました。 lil,j糾艮から会員の皆さんに宜倣く御

繼え~ドさいと佃11礼の薗葉がありました。

今IIﾘ1の新|刑に愛知県の年末交通安全県民連

動期間中(12)11日～12月10EI)の辨故状況につ

いて｢死者7人減の17人、怪我5人減のl 546人」

と昨年より大lllな改善が見られた記事があり

ましたが、災.li!iはなかなかきびしいようであ

ります。

全|霞lの交通死亡事I收は、昭和63年～平成5年

までの6年間連続で10,000人～12,000人で惟移

しており、愛知県も昭和63年以来、師年500人

以上の死亡411:故がおきており、全|玉l的にもワー

ストランキングの上位を占めている。

今年度愛知県は“チャレンジ400”を合言葉

に死亡等ll:故を400人台におさえるべく努力を亜

ねて来ましたが、12月12日現在492人となって

おり目標達成が大へん危倶されております。

欧米諸外|玉|の交通死亡事故の状況は、平成

3ｲ|:、アメリカ41,000人(日本11,000人）ドイツ

へ

年末余"家族懇親会

於：愛知I¥生年金会館

灘職藍溌
◇．､我等の生業”

◇ビジター紹介 2名

◇出席報告

会貝 70名 出〃if 61名

出Iﾙﾄ率 8714%

前 Inl l2月6H(修正出席率) 97. 1!!%

◇ニコボックス

秋山茂則君金が無くとも二コBOX

林淳三君 |:ljですね。夫人誕生|_l祝い

今枝秀夫君4人にIの係誕生

石黒正則君年末家族会よろしく伽l協力.ド

さい。

小林明君イli末多忙です。身体にくれぐれ

も注葱してドさい。

久保田皓君谷口君の入会をお祝いして

水野民也君何とはなしにニコBOX

西村禎二君米糠節分職場"11会のご案内が

I凹尾委員長より木|訓お手元に配布なされまし

た。より一脳のご出席を心よりお持ちしてお

ります。

西尾正巳君向寒の節、ご自愛~ドさい。

鴬谷龍男君年末、ご苫労さまです。

佐野寛君水'二l午後411＃よりTV放映（東海

テレビ）されます。

舎人経昭君年末多忙です。

津牧孝臣君お久し振りです。飲みすぎに

注意しましょう。夫人誕生日祝い

和田正敏君なにも箇うことなく

松島孝彰君、大谷和雄君、笹野義春君

一、
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からの改j'l'iが必要だろう。つまり、 ! | 1部催lが

堆々と関幽閤や関東圏と比眉してやって行く

には、「通過都市」を甘受する意識を払いのけ、

全国版をI爵|指して努力することだろう。

私は学生時代からジョギングを1 1課として

いるが、以前はその途! | 1子供たちが「ガイジ

ンだ」と指さしたものだった。これがいつの

IIIjにかな<なった。子供たちに杣手にされな

くなったためにさびしい感じがしないでもな

いが、反mi 「人､1ilみになった」のかなという

気もする。これはlil際化の・つの現れだろう。

I I(I際化とは!II部|巻|特有のものを放棄して他の

l l本の‘渚地域や他のI玉|々と》|と均化しながら樅

し進めることではない。まさに逆である。私

たちは向分の足元を掘ることにより、関來に

も関西にもない独ILIの泉を兇つけることがで

きると確偏する。独自性こそ最商の国際化へ

の道である。

◇RIニュースより

社会奉仕の配当

頭のきれる金剛|災l係者なら、社会奉仕は、JI:

′ﾙｫに高収椛の蛙期投資である、とあなたに助
言をすることでしょう。

盗産を地やすには、投盗先として、 ’二Iと脚

の先である地元にまさる場所はありません。n

分の地域社会からの配当は、四半〃lごとでな

く、絶えIIMないからです！

私たちの地域社会の幸せのために、みんな

で投資することに飛点をiifiきましょう。

11,000人、フランス10,000人、イタリア7,000

人、イギリス5,000人、オランダ1,300人、と

なっており、人｢1比率から云えば、日本の発

生率は少いと云うことができると思いますが、

いずれにしても、本当に多数の人が、交通戦

了ﾄの['1で犠牲者となっているのは悲しい現実

であります。

ロバート・マルクスは「人口の陳理」の中

で、「人口の墹加は、必然に生活盗料によって

制限される」といっていますが、交通11故が

制限される生活盗料にならないことを卿うの

みであります。

◇識演

“外国人から見た中部日本”

1，ml l｣火'､渋学賤

ハンスューゲン・マルクス氏

（紹介塩灘イャ）
一

日本に足をおろしてから、はや四半世紀が

過ぎたが、口本語の勉強のために年ほど鎌

ズTに滞在したlif!UIと南山入学を卒業してから

イタリアの人学院で過ごした四年間を除けば

ずっとこの名古屋に住んでいる。かつてこの

地域のIﾉﾘも東もよく分からないながら、すで

に感じていた「{11と便利な地理的位慨か」と

いう印象は今もまったく変わらない。むしろ

この便利さは史に倍加してきたと思う。冬、ス

キーを楽しむにも、夏の盗山や海水浴にもす

べてが簡単に手が服き、ひと跨ぎの範囲にあ

る。交通Imでも東京や束祁・大阪方IIliへの移

動は言うにおよばず、 ルi･州や北I堆までも容易

である。これほど忠まれ過ぎるとまず近隣へ

の可能性だけに気をとられ自分の足元をl蘭lめ

る関心が薄くなる印象を受ける。一時期「偉

大な川舎」と評し、中部|患|の代表格である名

I!r屋を椰楡したものだった。財界にも政界に

もそしてオピニオン・リーダーのI I｣にも巾部

|をl出身の人が多くいながら、その寓葉に何の

反論も表明しなかったように思われた。

これはI]本のどこかの地方をこきおろす例

としてはilli白いことであるかもしれないが、も

しそういう表現を中部圏の人たちが今なお無

‘哲識の!''に取り込んでいるとすれば、その辺

L…灘謀三
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｜ 欝擬聯静
!"鱗‘職"蠅撒鴬:耀一
！ 噴きます。なお、休務'二lは留守需地話を1没

置しております。

次期地'又1除琳神野紀郎

次期地区副幹事磯村瞳英松j|:英治郎

佐藤怖次松ﾉ,: 章悟｜〃

｝ リド務局員渡辺利恵
｝※当事務所は1995年7月1口よりガバナー｛
｝ 事務所になります。
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◇次回例会（1月10日）

新年例会（琴揃奏）
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